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週報国際ロータリー第 2750 地区　多摩中グループ
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 4 9 回　例会報告

【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　鏑木　孝和　会長
２．国歌・ロータリーソング    小栁　洋次　会員
３．お客様紹介　　　　　　　鏑木　孝和　会長
４．会長の時間　　　　　　　鏑木　孝和　会長
５．幹事報告　　　　　　　　三枝　　正　幹事
６．委員会報告　　　　　　　
７．ニコニコ BOX　　　　　    鑓水　美生　会員
８．卓話　　　　　　　　　     浅川　直行　会員
９．閉会点鐘　　　　　　　     鏑木　孝和　会長

【お客様紹介】

【ロータリーソング】

司会：会場監督委員会
　　　　　　内田　次郎　副委員長

ソングリーダー：小栁　洋次　会員

◇東京国分寺ロータリークラブ
　ロータリー財団委員会
　　副委員長　近藤　裕　様

【会長の時間】
鏑木　孝和　会長

　　

『我らの生業』

ムは、教育支援と国際交流を目的としたもので、特に
文房具の寄付を通じて、発展途上国の子供たちに学習
環境を提供することを目指しています。重点分野とし
ては基本的教育と識字率向上になります。
　マニラの空港では、RCDM（Rotary Club of Downtown
　Manila）の会長・Louie　Cochanco 氏と
PP　Birchard が出迎えてくれました。短い挨拶の後、
宿泊先のホテルに向かい、現地の活動についてのブリ
ーフィングを受けました。マニラ滞在中、私たちは３
つの学校を訪問し、文房具を直接手渡す予定で、また、
現地の教育関係者とのディスカッションを通じて、今
後の支援活動の方向性を探る機会も持つ予定でした。
子供たちの笑顔と学びへの意欲を直接感じることがで
きるこのプロジェクトを通じて、私たちはさらに多く
の人々と協力し、持続可能な支援の方法を模索してい
きたいと思います。
ホテル到着後、持参する文房具の分別を始めて１時間、
それが完了した頃 RCDMのパスト会長 Birchard がウエ
ルカムディナーの迎えに来られて、フィリピン料理の
お店で、クラブの会長、パスト会長、幹事などがみえ
て交流させていただきました。
太田さんたちは、何年も歯の治療 PJ などで、これまで
も一緒に活動された経験がおありで、色々な話題でお
話がもりあがっていました。
　13日は San Francisco Elementary School というとこ
ろに行きました。此処は保育園も兼ねており、教室に
入ると賑やかで私たちが来るのを心待ちにしていたそ
うです。幼稚園生に文房具を配る際、園児たちは教室
の床に座っているので、鉛筆を手渡すのには私たちが
しゃがまなければならないので結構大変でした。幼稚
園が終わり、次は小学生に渡すのですが生徒は女子だ
けでしたので、どうして女子だけなのと質問をすると
「今日は女子の登校日です」、男子は明日来ますとの事
で、生徒数が多く交替制で登校し勉強すると言ってい
ました。1600 人ほどの生徒数とのことでした。
14日はホストクラブが変わって、RC Manila Premia
さんとの行動でした。
場所は Karangelen　Elementary　School です。ここで
は小学校の生徒たちが楽器や歌で歓迎してくれ、この
ような事は私たちの心を本当に和ませてくれました。
生徒数は 2,250 人と多く、日本から持参した鉛筆、ノ
ートや消しゴムが無くなってしまい　高校生に配るも
のをここで配ってしまったので、昼食後には不足分を
近所のマーケットに買いに行く事になってしまいまし
た。

鏑木　孝和　会長

改めまして、こんにちは。
季節は春分の日で春のお彼岸で、ソメイヨシノの東京
の満開も、もうそろそろだと、いうことで、花粉がす
ごいですが、どんどん春になっていく今日この頃です
が、先週 12日から、フィリピンに国際奉仕に行って
まいりまして、一足先に夏の気温を経験してまいりま
した。簡単にご報告したいと思います。
その前に、本日は三枝会員の卓話、楽しみにしており
ます。よろしくお願いします。
　12日の朝、World Stationery Gift Project の一環とし
て、羽田空港からマニラに向けて東京中央ＲＣの太田
さん、金子さんご夫妻と出発しました。このプログラ



◎ 鏑木会長・三枝幹事
本日は三枝会員の卓話を楽しみにしております。
よろしくお願いします。
◎金澤　昇会員
久しぶりです。誕生会ありがとう。
◎廣瀬　可世子会員
先日のお誕生日会ありがとうございました。今日で後
期高齢者の仲間入りです。

東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：鏑木　孝和　　　幹事：三枝　正

公共イメージ・会報委員会 委員長：内藤　智明　副委員長：田中　孝和
　　　　　　　　　　　　　 委員：保坂　光彦　委員：白木　毅生　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

【卓話】　
◇進行
　プログラム委員会  浅川　直行　会員　

◇「水と衛星」は世界を救う
　　　　会員卓話　三枝　幸夫　会員

■地球上の淡水は危機的状況
　◇世界の60％が水不足地域
　◇日本も安心できない…危機はすでに…
■きれいな水はとっても貴重
　◇4時間かけて泥水を汲むアフリカ
　◇不衛生から不健康そして経済低迷
・質疑応答
質問1　日本にいると水不足をあまり感じていないがなんで赤いマークなのか？
回答1　水を輸入しているのであまり感じないのではないか
質問2　中国が日本国内の水資源を買っていると聞いているがどうなのか
回答2　中国は河川などを通じて他国へ流れ込む水を流さずに確保している
質問3　インドの上水の利用状況などはどうなのか？よく川を利用するのを目に
　　　　する
回答3　貧富の差が激しいので貧困層は衛生状況がよくない

昼ご飯は会員のご自宅でご馳走をふるまっていただき
ました。午後は RIZAL HIGH SCHOOL ですが、此処の
生徒は 4000 人いるとの事でしたので校長先生にお願
いして一括して生徒たちに配布のお願いをしました。
校長先生にお聞きしますと、授業は午前と午後に分け
て行っているそうです、何故なら教室が不足しており、
先生方も足りてないそうです。夜は移動例会というこ
とで、レストランで例会に参加しました。女性の会長
さんで、エレクトも女性とのことで、色々プロジェク
トについてお話ができました。
　15日は、プレミアＲＣのパスト会長のウイルさんが
1日市内観光をしてくださりました。
　マニラ滞在中、私たちは幾つかの学校を訪問し、文
房具を生徒たちに直接手渡しました。現地のロータリ
アンや教育関係者とのディスカッションを通じて、今
後の支援活動の方向性を探る機会を持ち、子供たちの
笑顔と学びへの意欲を直接感じ取ることが出来るこの
プロジェクトを通じて、私たちは更に多くの人々と協
力し、持続可能な支援の方法を模索していきたいとい
うことで、ぜひ当クラブの国際奉仕の継続事業として、
協力していければと思います。以上簡単ですが、報告
といたします。

【ニコニコBOX】

【ＭＫＲ報告】

鑓水　美生　会員

次回開催予定：６月 11日（水曜日）

小栁　洋次　会員

ニコニコ大賞
廣瀬　可世子　会員

   

《予定事項》       
3 月 24 日（月）第 1349 回例会
3月 24日（月）第 6回臨時理事会
3月 27日（木）第 11回グループ協議会
3月 31日（月）ポリオ撲滅チャリティゴルフ
3月 31日（月）第 1350 回例会

3月 10日（月）第 1348 回例会
3月 10日（月）2025-26 年度第１回クラブ協議会
3月 14日（土）2025-26 年度 PETS
3 月 17 日（月）1月・2月・3月夜間誕生会

【幹事報告】 　　三枝　　正　幹事

《報告事項》

【出席状況報告】　

出席委員会　韓　　　哲　副委員長

・会員数　　　   　   45名
　　免除　　 　　      3 名
　　有効会員数　     42名　

・出席者　　　　      29名
　　メークアップ済　1名
　　出席者累計　　 30名


